

## AGAPE-PAPIER

Wichtig wäre jetzt, dass der ÖRK seine Arbeit fortsetzt und einen ökumenischen Beitrag zur Debatte um globale Nachhaltigkeitsziele aktiv in die internationalen Debatten um eine Post-2015-Entwicklungsagenda einbringt. Dies vor dem Hintergrund, dass 2015 die Millenniumsziele (MDG) durch universale Ziele nachhaltiger Entwicklung im Rahmen einer neuen Entwicklungsagenda abgelöst werden sollen. Die Vollversammlung in Busan wäre zeitlich ein wichtiger Meilenstein, um entsprechend die Weichen für einen kirchlichen Beitrag zu stellen.“